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こう問いかけられたら、あなたは何と答えますか？ 

 この映画は、７０年代初頭にウーマンリブが始まった頃、２０代、

３０代だった１５人の女性たちの半世紀を、映像とインタビューで描

いたドキュメンタリー作品です。 

監督の松井久子さんいわく。 

長いこと、「普通の女」と「フェミニスト」のあいだは、ガラスの壁

に隔てられてきた。しかし、映画をつくる上でフェミニストたちの言

葉を聞きながら気づいた。女たちの分断の原因は、私たち自身の中の

「怖れ（教育や家庭や社会）」であるということに。 

15人の女性たちは現在６０代から８０代。 

「女は結婚しないと居場所がなかった」時代を 諦めず、強くしなや

かに生きてきた彼女たち。 

彼女たちの重みのある言葉に共感することが多い映画です。 

※お問合せ：さかい女性ネット ☎090-9006-1900、070-2181-9001、 

 

境町の伝統行事だったみそか市や、二日市は近隣の町村より大勢の

人が集まり賑わいをみせていました。しかし旧暦から新暦への移行や

生活様式の変化などにより、いつしか姿を消してしまいました。そこ

で、平成６年から昔懐かし情緒ある「市
いち

」で町の活性化を図ろうと復

活させたのが、「境達磨市」です。 

当日は、境町役場前を歩行者天国にして、だるま商はもちろんのこ

と、露天商や地元商店街の皆さんが多数出店します。多くの皆様のご

来場をお待ちしております。＜境町観光協会＞ 
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日時：平成 28年１月 17日（日） 

   13時～１６時 

場所：境町役場４Ｆ会議室 

主催：さかい女性ネット 

共催：境町男女共同参画推進委員会 

後援：境町・境町教育委員会 

３回 境達磨市を開催します！ 

 

 
58歳。当選 3回。 

議長。 

建設農政委員会 

いうご苦労がありますか？ 

A：一般質問が出来ないので仲間の議員に託す。今、

重要だと感じている事は、圏央道周辺の開発、企業

誘致などを形にする事、そして人口減少の対応策と

して移住・定住の推進。研修や勉強を重ねて、議員

間の意見調整をはかり、町に提言していく。 

Q：太陽光発電事業・茨城境ソーラー㈱について。 

A： 代替エネルギーとして重要だと認識している。

また、２０年間安定した収入は新たな財源となる。

パネルの安全性、リサイクル等については町として

も廃棄業者の説明を受けて確認をした。 

Q：圏央道に伴い、一般道も整備されているが自動車優先で

車イスや歩行者には優しくないのでは？ 

A：境町は車社会なのでそういう事もあるかもしれな

い。不便を感じたら声をあげてもらい、必要とあら

ば検討されるし、改善されるだろう。 

Q：境町の女性や若者にメッセージは？ 

A：家族の事が一番大切という思いはいいのだが、他

の事は後回しになって、先へ進めない人が多いよう

だ。自分の殻や慣習を破って色んな活動をして行け

ば、楽しい事も見つかると思う。頑張って欲しい。 

 

「何を怖れる フェミニズムを生きた女たち」を上映します 

 

 

Q : 議員になられた動機は？ 

A：青年会議所で広域合併の推進

活動をしていた。境町が合併を

しなかった事を契機に町政の場か

ら町づくりに関わっていこうと考え

た。 

Q :議長という重責ですが、特にどう 

 

日 時：平成２８年１月 10日（日）成人式開催日 

   午前 10時～午後 3時 

※荒天時は 11日（月）・17日（日）に延期。 

場 所：境町役場前（歩行者天国内） 

 
 

「フェミニズムってなんですか？」 

 

 議 会 傍 聴 し ま し ょ う♪ 

境町議会 平成 27年第４回定例会の会期日程（案） 

12/4   (金) 本会議（開会，提出議案上程・説明） 

12/ 5 ・6（土・日） 休会 

12/7 (月) 本会議（一般質問） 

12/8 (火) 本会議（一般質問，総括質疑等） 

12/9 (水)  常任委員会・本会議（委員長報告等） 

議員さんこんにちは♪ ～NO.8 倉持功議員～ 

http://kinmokusei7.webnode.jp/
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6月の移動教室 

愛の絵手紙教室種蒔き人   ～ 猪瀬愛子さん ～（寄稿） 

 
私は、愛の字を名前にいただいた「愛子」が唯一の誇りとして、絵手紙文化の種蒔

人の日々感動・感謝の心を大切に喜働しております。母の命である我が子を亡くした

究極の悲しみから出会うことができた私の絵手紙は、我が子がくれた私の使命である

と感じています。 

 物の命を見つめ、自然を師とし、自分の思いを表現できた時の喜び、達成感を味わ

う絵手紙は、誰の中にも秘められている光った才能を発見、発揮する心の遊び場と呼

びます。 

これまで不幸だ、苦難だと思っていたひとつ、ひとつのことは、実は幸せになるため

の大きな福門であった、避けて通れない道であったと今、実感しています。       

また、子は親を選んで生まれてくることを知れば、世に尽くさずにはおられない。 

 これまでの数え切れない多くの超一流の皆様との深いご縁に感謝し、一隅の光とな

り絵手紙の種を播いていきます。感謝 

 

 
 

 
 

 

愛子さんの歩み  平成 11年から各地で絵手紙の個展開催。14年から町の講座、公共施設、幼稚園、老人施設など県

内外各地で出張教室を展開しています。震災後の石巻市を絵手紙で応援したり、各地のイベント等に参加するなど活躍

の場を広げ、忙しい日々を過ごしています。また、ホテルの壁画、贈答品、お店のロゴなども手がけているそうです。

多くの苦難を生きる力と優しさに変えた愛子さんの笑顔と味わい深い絵手紙はステキです。 

（八千代町在住。境町にも絵手紙教室があります） 

女性学級は「女性として豊かな教養を身につけるために、心身ともに明るく楽しい学級づくり、

仲間づくりに努め、より充実した生活と地域の中で協力し合うこと」を目標としています。 

学級生は現在７０名。学習計画に基づき、月に１度、年間で１３回の活動を行っています。 

一人ではちょっぴり敷居が高い「議会傍聴」。 

また団体ならではの施設見学（今年はキューピーマヨネーズ）。その他グランド 

ゴルフや舞踊教室、ポーセラーツ（磁器の絵付け）、ヘルシー料理教室等々、 

 

ポーセラーツ（磁器の絵付け）、ヘルシー料理教室等々学級生の希望も取り 

学級生の希望も取り入れた様々な活動をしています。 

お友達と誘い合って参加しても、また一人での参加でも楽しく活動できます。 

「ひとりはみんなのために みんなはひとりのために」 

これも女性学級のテーマです。あなたも仲間になりませんか？ 

興味のある方は境町教育委員会 生涯学習課までお問合せください。 

  
学級長の小谷野さん 
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 西泉田の西光寺には、寺宝として関宿藩主久世廣之の書跡が所蔵されています。この書跡の由来は、江戸時代寛永１２

年（1672年）の仲秋に関宿藩主久世廣之（1609～1779）６３歳の時にこの寺へ詣で、当時、堂内に当地出身の麻生紋三

郎が植え付けた「桜樹」がありました。これを題材として次のような和歌一首を詠み、贈られらた作品であります。 

「下総国世喜宿和泉田村西光寺といへる古寺に、大ひなる桜あり、春は八重一重に咲きみだれ、人々此の花のもとに来た

りて終日愉暮せりと 住持のかたられし 誠にさもありなん 一もとの桜、堂の庭にみてり、年久しけれども枯れたる枝                

も見えず よそほひ たくひまれなり おりふし 秋の半に見たればかくなん 

西ひかる 寺の桜と秋とても 花もわすれぬ庭のよそほひ」 

 

 

レストラン・クラコフ   

～ 

 

クラコフさんは、開店してから今年で２２年目となります。 

『クラコフ』という店名は、シェフがポーランドを観光した時、

クラコフという街で目にした風景や出会った人達がとても印象的

だったということから名付けられました。 

店内はダークブラウン調の家具で統一されていて落ち着いた雰

囲気。中でも暖炉が一際、目を引きます。 

 定番のパスタランチは勿論おススメですが、この時季のイチオ

シは、グラタンランチです。 

本日のパスタとグラタン（日替わり 

メニュー）にサラダ・デザート・コ 

ーヒー又は紅茶というボリューム 

満点のセットです。 

夜はコース料理となっています。 

素材を活かした料理や自家製パン、お店オリジナルのドレッシン

グは大好評です。 

 「お店まで足を運んでくださったお客様の顔を覚えておきた

い」と、お帰りを見送るシェフの誠実さも、また訪れたくなる理

由の一つかもしれません。 

 これからの季節、クリスマスメニューも登場予定です。 

楽しみですね！ 

 

美容室 ｔｉｎｙ．．．  境町金岡２５０  

ちっちゃなサロン。でも中身は満載！！ 

美容全般の他、今は「巻き爪ケア」にも力を入れ

ています。 

巻き爪（陥入爪＝かんにゅうそう）のケアは「ドイ

ツ式オニクリップ」という施術法で、１回目で殆ど

の方が痛みが緩和されています。 

 

 

 

     施術前         施術後 

ヘアカラーで地肌が心配な方はヘナやハーブカラ

ーをおすすめします！！ 

オーナーは北海道出身。山野愛子美容室の札幌～

池袋～吉祥寺店…計１０年勤務。結婚４年目に境町

へ。H18年に金岡の自宅敷地内にて開業しました。 

色々な土地柄を見てきましたが「キレイになりた

い！より若々しくありたい！」女性の思いはどこも

同じ。老若男女問わず“美”のお手伝いが出来ればい

いな…と思っています。 

関宿藩主久世廣之の書跡      ～ 境町の郷土史 ～ 

 

 

 
久世廣之書跡掛軸（西光寺蔵） 
  

TEL 090-2436-1240 (中村)  定休日＝不定期 

 open／9:30㏂～最終受付 6:00㏘  完全予約制。 

 

 
グラタンランチ (\1,242) 

  

   

＜☆初回限定割引：１０％OFF＞ 

＊カット（シャンプー込）  ￥３７８０                      

＊パーマ（カット、シャンプー込） ￥７５６０～     

＊カラー（カット、シャンプー込） ￥７５６０～      

＊ヘナ、ハーブ（カット、シャンプー込）￥７５６０～ 

＊巻き爪ケア（初回のみ・１本）  ￥４８６０～ 

（２回目～１か月以内）  ￥３７８０～ 

＊その他…ジェルネイル、まつ毛パーマ、成人式 

七五三… 

学割、介護割引、出張送迎あり、ご相談無料！ 

 

かつて桜樹は、開花寸前に美しい芳香を四方に漂わせたことにより、「匂い桜」とし 

称され。猿島地方の名所の一つに数えられていました。今日
こんにち

では、古木の為古木倒木 

となってしまい見ることが出来ません。      (文責 郷土史家 中村正己) 

境町１７８４（宮本町桜土手そば） 

TEL  ：    0280-87-5802 

営業時間：11時～15時 

17時半～22時 

定休日：月曜日 
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投
稿
・
松
澤
美
津
子
さ
ん 

 

       

１
年
間
、
お
預
か
り
し
て
。 

訓
練
の
為
、
盲
導
犬
協
会
に
返

し
、
大
分
県
別
府
で
6
年
間
。
人

間
の
命
を
守
り
仕
事
を
し
て
い
た
ジ

ャ
ッ
ク
が
突
然
、
倒
れ
た
と
電
話
が

入
り
・
・
ま
し
た
。 

そ
の
日
か
ら
毎
日
、
ジ
ャ
ッ
ク
の

容
態
が
ユ
ー
ザ
ー
さ
ん
か
ら
電
話
で

知
ら
さ
れ
。 

そ
の
中
の
ひ
と
言
が
私
の
耳
か
ら
離

れ
ず
に
い
ま
し
た
。 

入
院
し
て
い
る
病
院
の
先
生
か
ら

「
ジ
ャ
ッ
ク
の
右
目
が
も
う
見
え
て

い
な
い
ん
で
す
ﾖ
」
と
言
わ
れ
た

こ
と
を
泣
き
な
が
ら
私
に
伝
え
て
く

れ
ま
し
た
。 

人
間
の
目
の
代
わ
り
を
し
て
い
る

ジ
ャ
ッ
ク
の
右
目
が
見
え
て
い
な

い
。 

盲
導
犬
と
し
て
仕
事
は
無
理
、
引
退

す
る
し
か
な
い
事
を
知
り
ま
し
た
。 

す
ぐ
に
私
達
夫
婦
は
心
に
決
め
て

い
ま
し
た
。 

ジ
ャ
ッ
ク
が
ど
ん
な
状
態
で
あ
れ

（
寝
た
き
り
に
な
ろ
う
と
）
我
が
家

で
育
て
た
子
で
す
。 

 

編集後記   私の家は利根川まで歩いて 10分程のところだ。9月 10日の朝、娘から利根川の動画を見せられて早く逃げなけ

ればと焦っていた。でもそんな私とは違って夫や息子、娘夫婦は落ち着いていて、いつも通りに仕事に出かけてしまった。私は３

人の孫と一緒に長女の家で家族の帰りを待っていた。 

夕方、夫は着くなり「余所じゃ落ち着かないから家に帰る」とマイペース。避難所へも行かず、自宅で過ごすことになった。 

後日、「避難指示がでていたのに…」と夫に言ったら、「仕事中にケイタイは見ないから」と言われてしまった。 

知人たちにもあの日の行動について聞いてみた。「孫の体調が悪かったので、気を遣う避難所ではなくホテルをとった」人、

「大丈夫だと思って家にいた」人もいた。「大丈夫」と言った人はこの土地で生まれた人や長く暮らしている人が多いと思った。

常日頃、「ここは災害が少なくて住みやすい」という言葉をよく聞いていた。あまり危機感はなかったのかもしれない。 

あの日、利根川は大丈夫だった。だが、この次はどうなのだろう？「大丈夫」と信じきっていいのだろうか？鬼怒川決壊による

あの甚大な水害が他人事とは思えない。明日は我が身かもしれないのだ。（ＭK） 

 

「
病
状
が
落
ち
着
き
、
動
け
る

よ
う
に
な
り
ま
し
た
ら
私
共
で
、

お
預
か
り
し
ま
す
」
と
ユ
ー
ザ
ー

さ
ん
に
伝
え
ま
し
た
。 

そ
し
て
、
「
茨
城
の
お
母
さ
ん
が

待
っ
て
い
る
か
ら
ね
」 

と
、
ジ
ャ
ッ
ク
に
伝
え
て
下
さ
い

と
、
お
願
い
し
て
…
。 

病
状
が
少
し
で
も
良
く
な
り
東
京

に
来
る
時
は
、
ジ
ャ
ッ
ク
が
盲
導

犬
と
し
て
仕
事
し
た
ハ
ー
ネ
ス
が

付
け
ら
れ
る
よ
う
に
と
。 

 

７
月
２１
日
、
電
話
の
ベ
ル
が
。

「
ジ
ャ
ッ
ク
が
天
国
へ
旅
立
ち
ま

し
た
」
と
。 

人
間
も
犬
も
避
け
ら
れ
な
い
事
が

沢
山
、
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。
病

気
、
老
い
、
死
。 

「
９
歳
に
な
っ
た
ば
か
り
な
の

に
」
ジ
ャ
ッ
ク
の
突
然
の
、
あ
ま

り
に
早
い
死
に
心
が
痛
み
、
涙
が

と
ま
り
ま
せ
ん
。 

我
が
家
で
最
初
の
盲
導
犬
で
し

た
。
社
会
で
人
の
命
を
守
り
、
仕

事
す
る
ジ
ャ
ッ
ク
は
、
私
達
家
族

の
喜
び
で
あ
り
誇
り
で
し
た
。 

6
年
間
も
の
長
い
日
々
、
人
の

命
を
守
り
仕
事
し
て
い
た
ジ
ャ
ッ

ク
に
会
う
事
は
叶
い
ま
せ
ん
で
し

た
。 

が
…
、
天
国
で
盲
導
犬
の
父
塩
屋

賢
一
に
誉
め
て
も
ら
っ
て
い
る
と

想
っ
て
い
ま
す
。
私
達
家
族
は
。 

 

 

「ふるさと納税制度」は町外にお住まいの方で境町にゆかりのある方や「第二の

心のふるさと」と思っていただける方に，「ふるさと納税寄付金」を通じて境町を応援していただくものです。 境町で

は，昨年積極的に取り組んでいる自治体を視察研修し，制度の充実を図ってきました。 その結果，平成２５年度は６万

5,000円であったものが，平成 26年度は 3,142万 1,000円，そして平成 27年度はそれを大幅に上回っております。 

 この制度は，町の厳しい状況下における自主財源確保と，地域産業の振興につながるものと期待できます。 

町では，この寄付金を魅力あるまちづくりに活用するため，今年度は少しでも多くの子どもたちが，読書の楽しさを知り 

本との出会いをつくることを目的に，中央公民館図書室のリニューアルと，児童用図書の入れ替えを実施しました。 

 

 

 

更に，（仮称）境町なのはな児童クラブ建設工事として，現在境小学校の児童が利

用している「なのはな児童クラブ」（旧法務局）施設の老朽化と利用児童の増加に

よる狭隘な施設環境を改善するため，現在境小学校敷地内に約 50人規模の２クラ

ブ配置できる施設を建設中です。 

 終わりに，境町に寄せられた寄付金を町が実施する事業の財源とし，住民の皆様

の思いを町政に反映させ，より多くの方々の参画によるふるさとづくりを推進して

参りますのでご支援をよろしくお願いいたします。＜まちづくり推進課＞ 

 

 

 

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
は
楽
し
い
が
辛
く
悲
し
い 

～
ジ
ャ
ッ
ク
に
～ 

 
 
 


